

Discussions via le net, c'est bien ? - 1/1

Outil de communication digne du XXIème siècle le web s'est imposé en grande majorité à la population dite "jeune", alors qu'en pensez-vous ? C'est bien pas bien, il est bien évident qu'il y a du bon et du mauvais... Mais est ce si mauvais que certaines personnes (comme nos parents) peuvent le prétendre...

Salut, asv, qui de vous n'a jamais lu ni écrit cette phrase, nous passons bien évidemment tous (ou quasi) par là lorsque nous commençons à explorer le net. C'est assez marrant et si facile de pouvoir parler à des personnes que nous ne connaissons ni d'Eve ni d'Adam mais avec qui, paradoxalement, nous partageons un moment.

Faut-il alors se méfier, et ne pas croire en la sincérité même des gens ou bien au contraire, voir ces échanges comme tout à fait naturels...

Le t'chat, les forums bref les relations cybernétiques !

A l'heure actuelle, les communications via internet explosent, signes vraisemblables de recherche de contact, il semblerait bien que le net réussisse à palier le mal-être des gens quant à leur solitude.

Point révélateur d'une société on ne peut plus individualiste, ce nouveau mode de communication semble toutefois paradoxal. Les gens ne réussissent pas plus que ça à tisser des liens dans leurs vies, mais malgré tout y arrivent lorsqu'ils sont derrière leur super écran...

Timidité, facilité ? Les 2 peut-être, mais il est certain que la solution est très aisée, discuter avec quelqu'un derrière un écran, sans être complètement "mis à nu", c'est le pied me direz-vous...

Certes, mais sur du long terme, l'est ce vraiment ?... Si cet échange n'aboutit pas à une rencontre, comment le définir ?...

En même temps, on peut tout aussi bien parler à quelqu'un sans rien attendre en retour, quoique, je suis bien certaine que nous attendons tous quelque chose des uns des autres...

Est ce possible de tomber amoureux sur le net ?...

Cela m'a toujours intriguée, comment peut-on tomber amoureux d'une personne que l'on na jamais vue... Ce serait alors "spirituel", vous y croyez vous ? Quelques exemples autour de moi m'ont prouvés le contraire, et c'est rudement curieux, comme si après tout le t'chat était inscrit comme une manière normale d'aborder quelqu'un tout en laissant apparaître les jeux de séduction.

Oui mais... Il y a beaucoup de beaux parleurs, beaucoup de garçons qui recherchent une fille, et pas la fille. C'est ainsi à partir de là que le net montre ses limites, et ne peut en aucun cas assurer la sincérité d'une personne. C'est tellement facile de dire certaines choses touchantes sans les penser, surtout derrière un ordi... Alors peut-être que le net finalement c'est bien, tout en gardant une clairvoyance des plus certaines, mais sur le long terme il faut faire appel à d'autres modes "d'entrée en contact", sinon eh bien, eh bien que se passe-t-il ? On idéalise la personne... Et comme tous et toutes nous cherchons un idéal, notre imaginaire pourra alors s'en donner à coeur joie quant au futur élu de votre coeur...

Méfiance donc mais espoir peut être ! Qui sait, votre chevalier est peut être derrière son pc... :)